

UNSER KREUZ HAT KEINE HAKEN. RECHTSEXTREMIS-
MUS UND CHRISTLICHER GLAUBE SIND UNVEREINBAR.
WIR VERURTEILEN DIE NEONAZISTISCHE IDEOLOGIE,
EINIGE MENSCHEN SEIEN MEHR WERT ALS ANDERE.
DENN GOTT HAT ALLE MENSCHEN GLEICH GESCHAFFEN.
RECHTSEXTREMISTEN ÜBEN GEWALT AUS. JESUS ABER
IST DEN WEG DES FRIEDENS GEGANGEN. DURCH IHN
WERDEN AUS FREMDEN FREUNDE. UNSTERBLICH
WERDEN WIR NICHT, WENN WIR DEUTSCHE SIND. SON-
DERN WENN WIR DEM HEILIGEN GEIST VERTRAUEN.

CHRISTEN BEZIEHEN KONSEQUENT POSITION FÜR

DEMOKRATIE UND MENSCHENRECHTE. RECHTSEXTRE-
MEN PAROLEN UND AKTIONEN TRETEN WIR ENTGE-
GEN, GEMEINSAM MIT ANDEREN BÜRGERN. WIR
STEHEN FÜR KONSEQUENTE ABGRENZUNG, WENN
RECHTSEXTREME SICH ALS NORMALE NACHBARN DAR-
STELLEN UND DIE HOHEIT IM STADTTEIL FORDERN. WIR
UNTERSTÜTZEN ABER AUSSTIEGERANGEBOTE, WEIL AUS
CHRISTLICHER SICHT JEDER MENSCH EINE ZWEITE
CHANCE VERDIENEN HAT, WENN ER ERNSTHAFT UMKEHRT.
LEIDER SIND RECHTSEXTREME EINSTELLUNGEN WEIT
VERBREITET. DA IST UNSERE AUSDAUER GEFRAGT.

CHRISTEN GEGEN RECHTSEXTREMISMUS DORMUND



Werden Sie Mitglied!



KONTAKT

Arbeitskreis
Christen gegen
Rechtsextremismus
Ev. Kirchenkreis Dortmund
Referat für Gesellschaftliche
Verantwortung
Jägerstraße 5
44145 Dortmund
Tel 0231 8494-373



Unser Kreuz hat keine Haken. Rechtsextremismus und christlicher Glaube sind unvereinbar. Wir verurteilen die neonazistische Ideologie, einige Menschen seien mehr wert als andere. Denn Gott hat alle Menschen gleich geschaffen. Rechtsextremisten üben Gewalt aus. Jesus aber ist den Weg des Friedens gegangen. Durch ihn werden aus Fremden Freunde. Unsterblich werden wir nicht, wenn wir Deutsche sind. Sondern wenn wir dem Heiligen Geist vertrauen. **Christen beziehen konsequent Position für Demokratie und Menschenrechte.** Rechtsextremen Parolen und Aktionen treten wir entgegen, gemeinsam mit anderen Bürgern. Wir stehen für konsequente Abgrenzung, wenn Rechtsextreme sich als normale Nachbarn darstellen. Wir unterstützen aber Aussteigerangebote, weil aus christlicher Sicht jeder Mensch eine zweite Chance verdient hat, wenn er ernsthaft umkehrt. Leider sind rechtsextreme Einstellungen weit verbreitet. Da ist unsere Ausdauer gefragt.

Christen gegen Rechtsextremismus Dortmund